

Cuba et la France vérifient le cours des échanges commerciaux et des investissements



Paris, 12 mai, (RHC/PL).- Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers et Matthias Fekl, secrétaire d'État français chargé du commerce extérieur se sont entretenus à Paris ce mercredi.

«Après la visite officielle à Cuba du président de la République il y a un an et la visite d'État de Raul Castro en février 2016, Matthias Fekl et Rodrigo Malmierca ont fait le point sur le développement de nos échanges et sur les investissements des entreprises françaises à Cuba» signale le site web du ministère français des Affaires étrangères.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/93248-cuba-et-la-france-verifient-le-cours-des-echanges-commerciaux-et-des-investissements>



Radio Habana Cuba